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Öffentlich 

Wiederanbringung des Turmes auf dem Feuerwehrhaus (altes Rathaus) in 
Wolfartsweier 
 
Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Konsultation mit den zuständigen Ämtern der 
Stadt Karlsruhe in einer OR-Sitzung beantworten. 
 
Anfrage 
Wann ist mit einer Wiederanbringung des im September 2016 entfernten Turmes auf dem 
Feuerwehrhaus (altes Rathaus) zu rechnen? 
 
Begründung 
Im September 2016 war der Turm des Feuerwehrhauses (altes Rathaus) aus Gründen der 
Sicherheit entfernt worden. Es bestand die Gefahr, dass bei starkem Wind bzw. Sturm der 
Turm oder Teile des Turmes herunterfallen könnte und dadurch Schaden an Personen oder 
Gegenständen entstehen könnten. So die damalige Begründung. 
Wir bitten um Informationen zum Stand der Reparaturarbeiten/Instandsetzungsarbeiten und 
um Mitteilung, wann mit dem Wiederanbringen des Turmes zu rechnen ist. 
 
 
 
Stellvertretend für die CDU-Ortschaftsratsfraktion 
 
Joachim Supper 
Fraktionsvorsitzender 
 

 

 

 

 

 

 


